



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

SE SALVA DE MILAGRO. Port Elizabeth, Sudáfrica, noviembre 7. Margaret Fuller, rescatada del Océano Atlántico, después de caer del barco Windsor Castle, cuando navegaba frente a la costa de Angola. Permaneció tres horas en el agua, en medio de tiburones.

En México se Reorganiza un Grupo Terrorista de Colombia

BUCARAMANGA, COLOMBIA, 7 Nov. (EFE) - El ex-jefe del auto-determinado "Ejército de Liberación Nacional" (ELN), Fabio Vázquez Castaño, se encuentra en Panamá o en México, revelan aquí medios periodísticos. La misma fuente indica que el insurgente Nicolás Rodríguez Bautista, alias "Gabino" o "Darto", componente del grupo que desertó del "ELN", tiene proyectado viajar a cualquiera de esas dos naciones, para reunirse con el destronado Vázquez Castaño. Es muy posible que en México se esté gestando la reorganización del resquebrajado "Ejército de Liberación Nacional", uno de los tres grupos guerrilleros que operan en el país, si se tiene en

cuenta q' en esta nación se encuentran Edgar Barona y Gerardo Jiménez, jefes de una célula urbana, quienes viajaron a la capital azteca en calidad de asilados. Se estableció también que dos hermanos de "Gabino" salieron del país hace cuatro semanas. Uno de ellos, Pedro Rodríguez, se encuentra en Venezuela y el otro, Santiago, viajó a México a principios de este mes. La presencia de Vázquez Castaño en esa nación centroamericana quien fue destronado del comando de este grupo guerrillero por el médico Alonso Ojeda Owad, fue establecida por un cruce de cablegramas entre éste y los dos asilados que viajaron a México hace poco.

Ejercicios Sobre un Posible Terremoto en San Francisco

ROBERTSVILLE, California", noviembre 7 (AP). Cuando millares de refugiados de terremotos imaginarios en San Francisco y Los Angeles llegaron a esta ciudad mítica, trajeron consigo todos sus males urbanos. Y estalló un incendio. Se desataron la insurrección y el crimen. Una banda de motociclistas llamada los Santos de Satán asaltó un bar. Los saqueadores se abastecían libremente en las tiendas de alimentos o de artículos eléctricos. Un grupo de extremistas armados con palos y piedras que protestaba por la falta de alimentos amenazaba con apoderarse de la reserva estatal de alimentos y suministros médicos. Un francotirador mató a un transeúnte. Una misteriosa explosión mató a varias personas en un edificio. Y había asaltantes, fígones, escapados de hospitales psiquiátricos, ladrones de gasolina, chóferes borrachos, niñeras irresponsables.

Los 65 agentes de la policía en la localidad de 35.000 personas no daban abasto, hasta que el Gobernador Edmond Brown tuvo que movilizar a la recién creada "Fuerza de Asistencia para la Aplicación de la Ley", dependiente de la Guardia Nacional (Milicia). Unos 2.000 hombres de la Guardia limpiaron prontamente la ciudad. Y alimentaron a 300 ovejas

hambrientas atrapadas por una imaginaria inundación. Espectáculos como ese rara vez se ven fuera de las películas de Hollywood. Pero la Guardia Nacional lo organizó y ejecutó durante el fin de semana en su base de Camp Roberts, cerca de aquí. El ejercicio, denominado "Operación Salvaguarda", costó 120.000 dólares, tenía por objeto demostrar que la Guardia Nacional está preparada y lista para ayudar a la policía en una emergencia. "Era ridículo que la Guardia Nacional gastara cada año 100 millones de dólares en este Estado, sólo para prepararse para repeler a una fuerza invasora extranjera, cuando es mucho más probable que se llame para ayudar a la policía local, para casos de desastres naturales y otras situaciones de emergencia", dijo Gray Davis, asistente administrativo del Gobernador. "Esté ejercicio expuso a los hombres de la guardia al tipo de emergencia que enfrenta la policía".

Alrededor de 300 de los guardias nacionales hicieron papeles de víctimas o delincuentes. Los demás, hicieron de héroes, y todos tuvieron que aprenderse sus papeles como actores. Algunos con parlamentos tan breves como

—Favor pase a la Pág. 80.

Muerte y Destrucción Deja Terremoto en Irán

TEHERAN, noviembre 7. (UPI). El mayor terremoto en Irán en ocho años y un fuerte sacudón posterior arrasaron hoy la Provincia de Khorassan, al nordeste del país, causando varias muertes

Mujer Sobrevive Tres Horas Entre Tiburones al Caer al Mar

PORT ELIZABETH (Sudáfrica), Nov. 7. (UPI). Leslie Fuller, un inmigrante británico de 71 años de edad, movió pausadamente la cabeza, diciendo "no comprendo que haya personas en el mundo que hagan cosas como la que hizo mi mujer". Su esposa Margareth de 64 años, bajaba en aquellos momentos del barco transoceánico Windsor Castle.

—Favor pase a la Pág. 77.

Madre Mata a Hijo epiléptico y Después se Suicida

SPOKANE (WASHINGTON), Nov. 7. (UPI). Una madre dio muerte a su hijo epiléptico de 32 años y luego se suicidó por no poder hacer frente a la responsabilidad de mantenerlo. Los cuerpos de la madre, Katherine Sullivan, de 56 años, y su hijo James, que era también retardado mental, fueron encontrados en el automóvil de la familia, en un camino rural cercano a Spokane. En el auto se halló también la pistola que los privó de la vida. En un apunte que encontró la policía en el guantera del vehículo, la madre dijo que se le hacía imposible ser responsable de mantener apropiadamente a su hijo, que había tratado en vano de obtener ayuda para que su vástago recibiera la atención que necesitaba y que, bajo esas circunstancias, consideró que había que terminar con las vidas de ambos.

Jacqueline Onassis Probable Embajadora de E.U. en Grecia

ATENAS, noviembre 7. (UPI). Jacqueline Kennedy Onassis será nombrada Embajadora de Estados Unidos en Grecia por el Presidente electo James Carter, según una información que apareció hoy en el Diario Acrópolis. En información enviada por su corresponsal en Washington, Acrópolis dice que "desde hace tiempo Jacqueline ha aspirado a un puesto de Embajador" y luego agrega que ésta verá cumplidos sus deseos en reconocimiento de su interés en acercar a Carter a la familia Kennedy y a los amigos políticos de ésta durante la campaña que lo llevó a la Presidencia. "Jacqueline expresó preferencia por el puesto de Londres, donde estudia su hija Caroline; París, por sus antepasados; y Atenas, por su acercamiento con Grecia en virtud de su casamiento con Aristóteles Onassis", agrega la información. En fuentes oficiales se dijo sin embargo que el Gobierno griego no tenía idea sobre las intenciones de Carter en relación con tal puesto o los deseos de Jacqueline.

y daños materiales inicialmente no determinados, informaron fuentes oficiales. Por lo menos 16 personas murieron a consecuencia del sismo en dos aldeas cerca de Ghaen, 800 kilómetros al sudeste de Teherán, de acuerdo con las últimas informaciones procedentes del área, anticipadas por el deficiente estado de las comunicaciones. La capital provincial de Mashed, un santuario musulmán a 258

kilómetros más al norte, no habría sido afectada por el sismo, según dijeron las autoridades. El primer sacudón se produjo a las 7:32 A.M. (0402 GMT) y registró una intensidad de 6,5 grados de la Escala Richter. Fue el más fuerte desde 1968, cuando un terremoto de similar intensidad en la misma región mató a 13.000 personas. El segundo temblor se produjo a las 8:00 A.M. (0430 GMT). —Favor pase a la Pág. 59.

Comunistas Esperan Dictar Política Económica en Italia

ROMA, noviembre 7. (UPI) El Partido comunista y el socialista indicaron hoy que estaban teniendo éxito en sus conversaciones para presionar un frente unido que les permita dictar la política económica del Gobierno. "Nuestras conversaciones no han dado la oportunidad de notar que existe una amplia convergencia de criterios y de identificar aquellas cuestiones en las que se necesita una discusión más a fondo", dice la declaración que expidieron los economistas de los dos Partidos izquierdistas, después de una reunión de seis horas. La benevolente neutralidad de los dos Partidos ha podido mantener en el Poder por tres meses al Gobierno minoritario del Primer Ministro Giulio Andreotti y hoy sus representantes convinieron, en

principio, con las medidas de austeridad del Gobierno, pero al mismo tiempo se mostraron de acuerdo en que es necesario introducir "correcciones y alternativas". Los observadores políticos dijeron que los dos Partidos están ahora en posición de poder forzar la aprobación de las enmiendas que puedan proponer en el próximo debate parlamentario del plan de precios y el aumento en los impuestos, así como una congelación parcial de los salarios.

El Partido Demócrata Cristiano en el Poder no tiene otros aliados en perspectiva y un choque entre el Gobierno y la izquierda sólo llevaría a nuevas elecciones, a lo que el Partido gobernante difícilmente podría arriesgarse.

Debates por TV le Dieron el Triunfo, Dice Carter

PLAINS (Georgia), noviembre 7. (UPI). Al criticar la forma en que la televisión cubrió su campaña política, el Presidente Electo James Carter dijo que no haber sido por sus tres debates con el Presidente Gerald Ford habría perdido las elecciones. Al mismo tiempo, hablando con un grupo de periodistas antes de partir de vacaciones, recordó la declaración que hizo cuando asumió la Gobernatura del Estado de Georgia en 1971 y declaró que "han pasado ya los tiempos de la

discriminación racial". Luego indicó que podría nombrar para altos puestos a un número fuera toda proporción de miembros de los grupos minoritarios. También indicó que ya está trabajando para que la Presidencia deje de ser un puesto majestuoso y que espera que el tono de su toma de posesión en enero sea de lo más democrático. "Lo único que deseo es cumplir bien mi trabajo y que lo que haga sea claro para todo el mundo, —Favor pase a la Pág. 59.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

PRESIDEN DESFILE. Moscú, noviembre 7. El Presidente soviético Nicolai Podgorny, izquierda, y el Secretario General del Partido comunista Leonid Brezhnev, saludan a los participantes en el desfile militar hoy en la Plaza Roja, que conmemora aniversario de la revolución bolchevique.